



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (13.02.2026)

PROGRAMA DE ACCIÓN SOCIAL: LA MEJOR PRUEBA DEL NULO COMPROMISO DE INTERIOR CON LOS POLICÍAS Y NUESTRAS FAMILIAS



6

AÑOS CON EL
PRESUPUESTO
CONGELADO



120

EUROS ES LA MEDIA
DE AYUDAS POR
BENEFICIARIO



Esta mañana se está materializando el enésimo desprecio del Ministerio del Interior a nuestros derechos profesionales que, además, tiene un impacto directo en nuestras familias. **Por sexto año consecutivo presentan a los sindicatos el mismo presupuesto congelado del Programa de Acción Social de la DGP, que seguirá estancado en los 11,17 millones de euros.** Una cifra ridícula que supone una media de unos 120 euros por cada uno de los algo más de 92.000 perceptores de estas ayudas. CEP, evidentemente, no está en esa reunión y **no tenemos pensado asistir hasta que alguien, sea este Gobierno o los que puedan venir en el futuro, dignifique este sistema y lo convierta en un mecanismo real de ayuda a los policías.**

La memoria suele flaquear. Pero hay que recordar que este Programa se creó en 2005 con un presupuesto de 7,5 millones de euros y que **fue aumentando cada año hasta alcanzar los 42,3 millones en 2011. Llegó el PP y le metió dos grandes tijeretazos**, pasando a los 21,1 millones de 2012 y a los 10,57 de 2013. Esa cifra se mantuvo congelada durante ocho años y sólo en 2021 aumentó ligeramente para llegar a los 11,17 millones. **Desde entonces y hasta ahora, más de lo mismo. Ni un solo esfuerzo para potenciar estas ayudas.**

El Programa de Acción Social debería tener mucho más presupuesto y acercarse, como mínimo, a los 50 millones de euros. Y esto es así porque sus subprogramas (y otros que se pueden y deben crear) son esenciales para **amortiguar el impacto del coste de la vida en un colectivo, el nuestro, que sigue sufriendo la penosidad que implica vivir fuera de nuestro entorno familiar y tener que hacer frente a muchos más gastos**, como los derivados del alquiler o compra de viviendas o los estudios de nuestros hijos.

Con unos precios disparados, sobre todo en la vivienda, **desde CEP tenemos claro que no necesitamos palmas en el hombro ni enhorabuenas vacías en ruedas de prensa para elogiar nuestros trabajo. Esa escandalosa falta de compromiso con los policías y nuestras familias sólo merece la denuncia pública y una oposición firme.**

